



**Escuela Normal de Educación Preescolar
del Estado de Coahuila
Licenciatura en Educación Preescolar**

Estudio del Mundo Social

LA ESCUELA PARA EL SIGLO XXI

Kathia Anahí Castañuela Salas

Alumna

Marco Antonio Valdés Molina

Docente

La escuela debería ser un lugar privilegiado para proporcionar una formación académica la cual puede que permita el participar plenamente y libre en la vida ciudadana y democrática, pero podemos decir que por las cosas que han pasado hasta hoy existe una contradicción entre el tipo de educación que se imparte en las escuelas, y el modelo de lo que es la sociedad al que formalmente se aspira ser en un futuro como ser ciudadano.

Lo que tendríamos que conseguir es constituir tanto docentes como demás trabajadores que conforman las instituciones para que en las escuelas que sean democráticas y que preparen a los alumnos y alumnas para actuar como unos verdaderos ciudadanos, y no como que estamos sujetos a la autoridad de otro al que tiene la obligación de obedecer consignas de las cuales puede que estemos de acuerdo o no.

Si optamos por fomentar la existencia de individuos felices y autónomos hay que comenzar por emprender una serie de reformas, para el mejoramiento de todos, apoyándonos y analizando que es lo que queremos para todos y que es lo mejor para los alumnos de las diferentes instituciones.

